



**XXVI**  
SIMPOSIO AVEDILA

# INAUGURACIÓN XXVI AVEDILA

Señora Teniente de Alcalde y Concejala de Sanidad del Excmo Ayuntamiento de la Ciudad de Elche, **Dña. Inmaculada Mora** Madrid

Sr. Vicerrector adjunto de Investigación y Transferencia de la UMH, **Prof. Javier Sáez**

Presidente de la Junta Directiva de la ASOCIACIÓN DE ESPECIALISTAS EN DIAGNÓSTICO LABORATORIAL VETERINARIO (AVEDILA), **Prof. Jose Luis Blanco**

Buenas tardes.

Permítanme que en primer lugar agradezca la participación de **todos los asistentes**, con sus aportaciones científicas y su esfuerzo para salvar sus dificultades de agenda. Esto es lo que hace posible que esta XXVI edición AVEDILA pueda ser al menos tan exitosa como ediciones anteriores: el mérito es vuestro.

Habéis traído 14 ponencias invitadas, 21 Comunicaciones Orales, 37 Comunicaciones en Poster, que junto a la Conferencia Inaugural y la Conferencia Clausura suman un TOTAL de 74 trabajos. No está nada mal!!

Quiero agradecer a la **Asamblea General de AVEDILA** celebrada en Pamplona en noviembre de 2019 que, por unanimidad de todos los asistentes, depositara su confianza en nuestra candidatura para organizar esta XXVI edición, por primera vez en la Provincia de Alicante. Este agradecimiento se hace extensible a mis compañeros de la **Junta Directiva de AVEDILA**, por perseverar con su confianza en nuestro trabajo, y también a los del **Comité Científico de este simposio**.

Agradecemos al **Ayuntamiento de Elche** el patrocinio de los espacios del **Centro de Congresos Ciudad de Elche**, con nuestro afectuoso saludo y buenos deseos a la actual Corporación Municipal, que ha continuado su apoyo como anfitrión de este simposio. También es para mí un honor contar con la presencia del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia de la **Universidad Miguel Hernandez**, del que siempre hemos obtenido colaboración incondicional.

El programa cultural ha sido patrocinado por el **Excmo. Ayuntamiento la Ciudad de Orihuela** gracias a la sensibilidad de su Alcalde y sus Concejales de Educación y de Sanidad, los cuales nos acompañarán mañana lunes en la recepción y cena en el edificio de la Universidad Histórica de Orihuela.

Buena parte del patrocinio se ha recibido de las empresas que han concurrido con sus exposiciones para mostrar sus nuevos productos y proyectos, en definitiva, estas son un apoyo técnico imprescindible para los laboratorios. Las empresas **EUROVET VETERINARIA, IDEXX, ID.VET, AMSVET, WERFEN, GOLD STANDARD DIAGNOSTICS,**



**XXVI**  
SIMPOSIO AVEDILA

## INAUGURACIÓN XXVI AVEDILA

**THERMOFISHER SCIENTIFIC**, y en particular a la que yo denomino “mi herramienta de transferencia tecnológica”, la empresa **GENETIC ANALYSIS STRATEGIES**, conocida por su marca **GENETIC PCR SOLUTIONS (GPS™)** que además de patrocinar la opción 6, la cinta de sus tarjetas, ha organizado íntegramente todo el simposio de modo altruista. Gracias a todo el personal de GPS, mi equipo, a mis compañeros del **Comité Organizador, Gema Bru, Dr Aaron Navarro, y Jose Antonio Serrano** (todos de GPS), en particular a este último que ha actuado como secretario,... y les puedo asegurar que, conmigo, nos es una tarea fácil.

El diseño del **programa científico** se estableció casi en el día “cero”, o al menos algunos aspectos principales. Se decidió dedicar 4 sesiones con ponentes invitados a instituciones que acaparasen una buena parte (no todo) del panorama actual en el diagnóstico y que consideramos debíamos aglutinar. Desde ya, **pedimos disculpas** si en estas decisiones hemos cometido errores; sabemos que hay más centros y muchos equipos que también merecen la misma invitación.

La primera sesión se ha dedicado a trabajos presentados por laboratorios del **Ministerio de Agricultura, Pesca, y Alimentación (MAPA)**, moderada por directores técnicos y el Jefe de la División de Laboratorios de Sanidad, **Dr Manuel Duran**, al que tengo que agradecer su predisposición, e incluso su entusiasmo para fomentar las sinergias.

La **Red de Investigación en Sanidad Animal (RISA)** ha sido para nosotros un descubrimiento y por eso queríamos potenciar su actividad divulgativa y de transferencia. Hemos invitado a alguno de sus miembros. Aunque lamentamos que su **Coordinador, el Dr Fernando Rodríguez**, no haya podido acompañarnos, y desde aquí le deseamos una pronta recuperación.

Pero tenemos la suerte de contar con la **Dra. Beatriz Romero Martínez**, directora del **Centro de Vigilancia Sanitaria Veterinaria (VISAVET)-UCM** que ha contribuido a organizar la sesión correspondiente. Quisiera destacar que el número de participantes y comunicaciones orales y posters de VISAVET ha sido notable.

Una especial mención merece la propuesta de una sesión para la participación de veterinarios de pequeño animal que consideramos importante ya que en definitiva también son los usuarios interesados en el desarrollo y la innovación en el diagnóstico (los “stackholders”); en mi opinión, su punto de vista es muy útil. La sesión ha sido organizada por los **Colegios Veterinarios de Alicante y Murcia**, y además han patrocinado algunas inscripciones de sus colegidos. Contamos con la presencia de Dña. Felicidad Rodríguez y Dña. Teresa Lopez, que los representan respectivamente, Bienvenidas!!. También quiero mencionar que el **Consejo Valenciano de Colegios Veterinarios** se sumó como patrocinador.

Verán que hemos optado por un **Formato de presentaciones cortas**, que hemos visto y experimentado dentro y fuera del país, con el ánimo de incluir la mayor diversidad de



**XXVI**  
SIMPOSIO AVEDILA

## INAUGURACIÓN XXVI AVEDILA

temas posible y también el máximo número de ponencias invitadas y comunicaciones orales. Por tanto, ruego a todos los **moderadores** el mayor rigor posible en el tiempo adjudicado, aprovechando la ocasión para **agradecerles este trabajo** tan tedioso.

Un aspecto **innovador**, inspirado en lo que hemos experimentado durante la pandemia de la COVID-19, es la **formulación de preguntas por audio**. El comité ha dispuesto un número de teléfono con **WhatsApp exclusivo** para XXVI AVEDILA. En ese número **no se atienden llamadas telefónicas ni mensajes de texto. No es un grupo de WhatsApp**. Cualquier participante, si lo desea, puede formular alguna pregunta a ponentes mediante el audio de WhatsApp: en el audio, debe indicar su nombre y el nombre a quien va dirigida la pregunta. Este audio se enviará a quien corresponda para que envíe un audio de respuesta, indicando en este audio el nombre de la persona a quien va dirigida. Además, ambos audios se depositarán posteriormente en la web del congreso. Ahora mismo recibirán una **invitación** del WhatsApp del XXVI AVEDILA que pueden usar si desean participar de este sistema de **formulación de preguntas por audio**. Si alguien no recibe esta invitación, y quiere participar, ruego envíe su contacto, con nombre y apellido, al número que aquí se indica.

Por último, la Junta Directiva concede el **Premio AVEDILA**, a la Mejor Publicación Científica sobre Diagnóstico Laboratorial Veterinario. Este Comité Organizador propuso que el trabajo premiado fuera la **Conferencia Inaugural** cuya autora presentará tras recibir el premio en el entreacto que viene a continuación.

Para finalizar, el **Profesor Jose Manuel Sanchez-Vizcaino** cerrará magistralmente el simposio con la Conferencia de Clausura, que trata de un sueño que ahora parece más cerca de la realidad.

En el aspecto más personal, y aunque entro en un lío que tendrá consecuencias, gracias a mi esposa, **Lyudmyla**, que además de mis impertinencias, casi a la sazón, ha sufrido impotente la invasión de Rusia en su país. El logo del simposio es obra de una joven diseñadora, **Elena Martinez**.

En definitiva, Estimados colegas, espero que este XXVI Simposio AVEDILA sea muy productivo y disfrutéis de una buena estancia. MUCHAS GRACIAS